



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

PROYECTO DE DECLARACION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

DECLARA

Declarar de interés legislativo la muestra "De la Mano de Alfonsín" referida a la vida social y política del ex Presidente de la Nación, Dr. Raúl Ricardo Alfonsín, Inaugurada el 10 de diciembre del 2018 y organizada por vecinos en las instalaciones del Comité de la UCR de Chascomús al cumplirse 35 años de Democracia.

LILIANA E. DENOT
Diputada
H.C. Diputados Prov. Ss.As.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*



FUNDAMENTOS

Fue la realización de una muestra sobre la vida de nuestro vecino y ex Presidente de la Nación, Raúl R. Alfonsín.

Nuestro país estaba sumido en la violencia y el avasallamiento a los Derechos Humanos.

Había hombres y mujeres que eran secuestrados por el Estado y conducidos a la ESMA y a otros lugares de encierro donde además de torturarlos, luego los asesinaban.

Los que eran liberados, nunca volvían a ser los mismos. El sistema macabro gestado por los militares incluyó también un circuito de delación, es decir que podían quedar liberados aquellos que mencionaran a otros que organizaban clandestinamente cualquier actividad contraria al régimen dictatorial.

Hubo apropiación de niños y niñas nacidos de madres en cautiverio. Hijos e hijas que aún hoy no saben sus verdaderos orígenes.

En medio de esta vorágine y deshumanización hubo un hombre que se atrevió a encarar una gesta extraordinaria.

Había un hombre que no tuvo miedo. Raúl Alfonsín. El hombre que inscribió a nuestro pueblo de Chascomús en la historia para siempre.

Hay hombres que hacen de sus obsesiones un emblema. Alfonsín entendió que el Juicio a las Juntas Militares sería la bandera que él esgrimiría al pueblo para poder saldar la deuda de tamañas injusticias padecidas durante el horror de la dictadura.

Que comprendió que teníamos la fuerza necesaria como sociedad para poder determinarnos, comprendió, en fin, que el pueblo es soberano de su destino.

Esto no podían dejar de entenderlo también los estudiantes, los intelectuales de aquella época. Él fue la vía para que millones de voces se proclamaran en contra de la opresión.

El 30 de octubre de 1983 Raúl Alfonsín ganó las elecciones presidenciales. Asumió la presidencia el 10 de diciembre de 1983. Con esto inauguraba



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*



nuevamente la Democracia para nuestro país, el símbolo de la libertad del pueblo, del derecho a elegir quien nos gobierne.

Hoy llevamos ya 36 años de democracia ininterrumpida. Y no fueron pocas las veces que Raúl tuvo que enfrentar los peligros de quienes quisieron atentar contra la vida democrática, recuérdense sin ir más lejos los levantamientos militares durante su gobierno. No obstante logró que prevaleciera el estado de derecho.

Además de lo expresado anteriormente, sería injusto dejar de mencionar algunos hechos trascendentes que transformaron la sociedad durante su gobierno. Estos son:

-Solución del conflicto con Chile por la demarcación fronteriza del Canal de Beagle

-Ley de Divorcio Vincular, que permitió a más de 1.500.000 parejas separadas de hecho resolver su situación.

-Plan Alimentario Nacional (PAN)

-Ley de Defensa Nacional y Ley de Seguridad Interior.

-Tratado de Integración, Cooperación y Desarrollo con Brasil y Uruguay; que será después el piedra fundamental del MERCOSUR.

Sería imposible en el marco de la presente enunciar las múltiples acciones que encabezó Raúl Alfonsín durante su gobierno. Queden éstas pocas a modo de muestra de su gobierno.

En el marco de un nuevo aniversario de la Democracia, en el Comité de Chascomús, ícono de la gesta de las ideas y acciones que llevarían a Raúl Alfonsín a su lugar en la historia de nuestra vida política Argentina, quedó inaugurada una muestra estática sobre su figura. Ésta incluyó fotos, objetos, ejemplares de medios gráficos y audiovisuales del acontecer social y de su gobierno organizado dentro de un recorrido histórico.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*



Fue la intención de la Unión Cívica Radical de Chascomús de realizar una muestra sobre la vida de Raúl Alfonsín. Donde muchos amigos, simpatizantes y vecinos están aportando elementos que recuerden al ex mandatario.

Se ha logrado reconstruir con variados elementos, su vida en Chascomús como su quehacer político. Y es interesante para que nuestros vecinos como quienes nos visten, cuenten con un lugar que recuerde con elementos tangibles la vida de Raúl Alfonsín.

Por estas consideraciones solicitamos a los Sres. Legisladores la aprobación del presente proyecto.

LILIANA E. DENOT
Diputada
H.C. Diputados Prov. Ss. As.